

## Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro Kunjungi Posko Mikro Desa Manguwoharjo

Muhis - [KOTAYOGYAKARTA.WARTAMILITER.COM](http://KOTAYOGYAKARTA.WARTAMILITER.COM)

Feb 15, 2021 - 17:22



*Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro didampingi Dandim 0732/Sleman saat berkunjung di posko PPKM Mikro Desa Manguwoharjo. (Ft. Pendim0732)*

SLEMAN - Tim Wasev dari Kodam IV/Diponegoro Kolonel Inf Sugiyatno didampingi Komandan Kodim 0732/Sleman Letkol Inf Arief Wicaksana, SH, M.Han dan Pasi Ops Kodim Sleman Kapten Inf Suparyono mengunjungi Posko PPKM Mikro di Kelurahan Maguwoharjo, Kapanewon Depok, Kabupaten

Sleman, DIY, Senin (15/2/2021).

Saat tiba di posko, rombongan Pamen Ahli Bidang Idiologi dan Politik Kodam IV/Diponegoro bersama Dandim disambut Kapanewon Depok Abubakar, S.Sos, M.Si, beserta tokoh agama, tokoh masyarakat, bidan desa, Babinsa dan Babinkamtibmas.

Sementara itu, dalam kunjungannya Kolonel Inf Sugiyatno mengatakan, menjelaskan terkait kunjungan timnya dari Kodam IV/Diponegoro di PPKM berbasis mikro ini. Menurutnya, timnya turun ke kelurahan untuk mengecek langsung sejauh mana pelaksanaan PPKM skala Mikro di tingkat kelurahan telah dilaksanakan. Termasuk di Kelurahan Maguwoharjo.

"Disini kami apresiasi kepada rekan- rekan PKK, Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang sudah bersinergi melaksanakan program Posko Mikro ini. Kami akan mengecek sejauh mana pelaksanaan PPKM Mikro di Posko Kelurahan Maguwoharjo ini," ujarnya.

Ia berharap dengan dibentuknya Posko PPKM Mikro ini, pelaksanaan penanganan covid-19 tingkat RT bisa lebih efisien. Dengan begitu, pandemi ini bisa cepat berlalu dan kegiatan sosial, ekonomi dapat berjalan normal kembali seperti yang diharapkan.

Ditegaskan oleh Kolonel Inf Sugiyatno, pengawasan dan evaluasi posko PPKM berbasis mikro salah satu bentuk tanggung jawab komando atas dari Kodam IV/Diponegoro. Oleh karena itu, pihaknya turun langsung melakukan pengecekan dan evaluasi kegiatan satuan bawah.

Lurah H. Imindi Kasmiyanta, S.Pd menjelaskan tentang kegiatan petugas penanganan covid-19 selama masa pandemi covid-19. Terutama petugas gabungan di posko ini memantau perkembangan covid-19 di Kalurahan Maguwoharjo sesuai tugas pokok dan fungsi masing-masing bidang petugas posko.

Imindi juga memaparkan mengenai kriteria zonasi pengendalian wilayah meliputi zona hijau, zona kuning, zona oranye dan zona merah. Meski ia tidak rinci daerah-daerah mana saja yang masuk kategori zona merah dan lainnya.

Sebagaimana diketahui sambungnya, posko PPKM berbasis mikro inikan tindak lanjut instruksi Mendagri Nomor 03 tahun 2021, Surat Keputusan Gubernur DIY Nomor 28 tahun 2021 dan Surat Instruksi Bupati Sleman yang dikeluarkan pada 8 Februari 2021 tentang pembuatan dan pelaksanaan kegiatan Posko berbasis Mikro Penanganan Covid-19 khususnya di wilayah Kodim 0732/Sleman. (Muhis)